



Assemblée Générale annuelle 2024

Rapport d'Activités 2023 et d'Orientations pour 2024 de la Section CFDT des retraités de la Métallurgie de Vendée

Notre dernière Assemblée Générale s'est tenue le 6 avril 2023

Rappelez vous nous étions en pleine contestation de la Réforme des Retraites et participions aux manifestations pour protester contre le report de l'Age de départ à 64 ans . Nous apportions ainsi notre soutien aux salariés actifs .Le résultat fut bien médiocre puique la loi a été votée avec ses conséquences néfastes sur les futurs retraités .

Le Bureau s'est réuni tous les premiers vendredis de chaque mois . 6 janvier,2 février,2 mars,1er avril,4 mai, 1er septembre,6 octobre,3 novembre et 1er décembre . Nous rencontrons sur demande les adhérents transférés par le Syndicat Métaux Anjou-Vendée principalement pour la Mutuelle Somilor Harmonie et pour présenter nos actions et activités

La SSR a continuée à être présente dans le Syndicat d'actifs en étant présent à leurs Conseils . Un conseil a eu lieu le 7 juillet aux Sables d'Olonne avec la présence de 2 militants du secteur Alain Rocheteau et Jean-Michel Vrignaud .

De nouvelles rencontres sont prévues cette année à Montaigu le 16 mai et à Angers le 6 juin.

Nous remercions Florence pour les transferts qu'elle réalise .La section compte désormais <u>65 adhérentes et adhérents</u>. Nous espérons créer des liens avec les retraités Métaux du Maine et Loire sachant qu'il n'y a pas de section SSR Métaux active . Nous espérons pouvoir créer une coordination entre SSR des 2 départements Vendée et Maine et Loire comme le préconise l'UFR .

Nous sommes toujours très présents dans toutes les Commissions de l'UTR et au Conseils de l'UTR. Notre présence est aussi active dans les Unions Locales (La Roche, Les Sables, Montaigu, Fontenay, Les Herbiers et Challans)

Le Congrès de l'UTR s'est tenu le jeudi 23 Novembre 2023 au Poiré sur Vie . Jean-Michel Vrignaud, Roger Bodin, Dominique Pasquier et Didier Jacquet ont été élu au Conseil de l'UTR Vendée .

Pierre-Marie Bernard a été reconduit pour un nouveau mandat de Secrétaire Général

Activités de loisirs :

Le 16 Mars Galette des Rois à Mouilleron le Captif

Le 20 Avril , c'était notre journée Pêche et pique-nique à Noirmoutier, toujours bien organisée par Roger et Arlette Bodin

Le 1er juin Voyage de l'UTR

Après la période de vacances d'été , nous nous sommes retrouvés le 8 septembre à la randonnée et au Pique-nique de rentrée de l'UTR à Beauvoir . Ces moments de convivialité sont toujours appréciés .

Nous rencontrons les futurs retraités intéressés sur rendez vous à l'UD de La Roche

En fin d'année , nous avons envoyé un courrier à l'ensemble des adhérents de la Section .

Nos revendications restent toujours d'actualité en particulier sur le pouvoir d'achat de nos pensions .

Nos pensions CRAM ont augmenté de 5,3% au 1er janvier 2024 (pension versée le 9 f évrier

Les pensions Complémentaires ont augmenté de 4,9% au 1er novembre 2023 A noter que le malus de -10% pendant 3 ans pour les nouveaux retraités est supprimé ce qui est logique vis à vis des départs retardés

C'est loin de couvrir l'inflation et surtout certaines hausses sur l'énergie et l'alimentation .

La CFDT continue de réclamer la suppression de la Cotisation maladie de 1% sur les pensions complémentaires . Seuls les anciens salariés du privé paient alors que nous avons été touché par les toutes les augmentations de CSG .

Nous déplorons encore l'abandon du Projet de Loi Grand Age alors que les besoins en accompagnement et en soins se font de plus en plus sentir.

La CFDT réclame un financement plus important.

Saluons l'engagement de l'UTR et l'action de son représentant au CDCA départemental ,Joseph Allain pour qu'une véritable politique envers les personnes agées et les moyens soient attribués par le Département aussi bien dans les Ehpad qu'au maintien à domicile.

Didier Jacquet et Benoit Guibert représentent la Section à L'Union Fédérale des retraités CFDT FGMM, ils étaient à l'Ag de l'UFR à Bierville les 28 et 29 mars et ont été élus au Conseil de l'UFR FGMM Ils vont nous faire une intervention sur cette Asssemblée Générale .

Pour 2024, il va falloir suivre les décisions gouvernementales particulièrement sur l'indexation des pensions qui doit suivre l'inflation

Pour la Ssr, nous devrons mettre en place une coordination avec les retraités métaux du Maine et Loire

Nous continuerons à rencontrer les futurs retraités du Syndicat d'actif

2 rencontres sur le sujet de préparation à la retraite sont prévues en mai et juin .

Nous proposons toujours nos complémentaires Santé Somilor Harmonie et MGEN Solutions qui restent malgré les augmentations d'un bon rapport cotisations/prestations.

Les activités loisirs de l'UTR sont le voyage à l'Ile d'Aix en juin (complet)et le pique-nique de rentrée le 5 septembre vers Montaigu.

Bien sûr vous continuez à recevoir Le Fil Bleu , le Magazine CFDT et les infos par mail ou sur les sites de la CFDT dont l'UCR et l'UFR FGMM

l'Election en juin de nos représentants au parlement européen doit être l'occasion d'un débat pour une Europe plus juste, plus solidaire et agissant contre les inégalités sociales .Ces valeurs que nous portons à la CFDT doivent être défendues face aux extrémistes de tous bords qui , partout où ils sont au pouvoir remettent en cause les droits des travailleurs et la liberté syndicale.



